

Zeitschrift: Rapport annuel / Musée National Suisse

Herausgeber: Musée National Suisse

Band: 29 (1920)

Rubrik: Cabinet de numismatique

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Cabinet de numismatique.

Cette collection s'est augmentée de 185 pièces dont 32 antiques, d'une valeur de frs. 283.12 pour les dons et de frs. 4368.81 pour les achats et les échanges, somme couverte par la vente des doublets.

Parmi les pièces *anciennes*, nous mentionnerons celles qui proviennent d'une découverte faite, il y a quelques années, aux environs de Bellinzone (monnaies massiliotes en argent), et une pièce d'Antioche en Syrie, frappée sous Auguste en l'année 2 av. J.-C., trouvée dans l'amphithéâtre de Windisch.

Parmi les pièces *suisses*, nous citerons un double ducat de Lucerne de 1675, un ducat de Beromünster, un gulden d'or de Bâle de 1533, un double tesson carré sans date, de Schaffhouse, et un thaler d'un abbé de S^t-Gall, frappé en 1779.

Nous remercions les autorités et les personnes qui ont bien voulu concourir par leurs dons à l'augmentation de notre collection.

Le catalogue raisonné s'est augmenté d'un volume sur les pièces des trois cantons primitifs, des pièces particulières aux cantons d'Uri, Schwyz et Unterwald, et des médailles des cantons de Zurich, Berne et Lucerne. Les médailles de la collection Isenschmid—Meyer von Knonau, dont nous avons parlé dans notre dernier rapport, ont été mesurées, pesées et placées dans des cartons munis de notices. Cet inventaire a été fait en double.

Chaque jour à peu près, nous avons à répondre à des demandes de renseignement.

Notre collection de *sceaux* s'est accrue de plusieurs pièces intéressantes.

M. le D^r R. Hoppeler nous a procuré 52 sceaux d'un grand intérêt et admirablement conservés provenant de documents des Archives de Zurich, dont il nous a été possible de faire des moulages. M. le juge D^r W. Merz à Aarau nous a fait cadeau de 258 moulages de sceaux des archives du château de Wildegg, et le Père D^r Rudolph Henggeler d'Einsiedeln de quatre moulages de sceaux des archives de l'abbaye d'Einsiedeln.

E. H.